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Aos trinta e um dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às quinze horas, realizou-se por1

webconferência, através do link meet.google.com/mpg-ckvm-veo, e concomitantemente de modo2

presencial na sala 907 (novecentos e sete) da Torre Norte do Campus Porto Alegre, a quinta3

reunião ordinária da Comissão de Avaliação e Gestão de Projetos de Pesquisa e Inovação (CAGPPI),4

convocada pelo presidente da comissão, Professor Marcelo Mallet Siqueira Campos. Além do5

presidente, estiveram presentes os seguintes membros: Professoras Andréia Modrzejewski6

Zucolotto, Liliane Madruga Prestes e Sílvia de Castro Bertagnolli; Técnico-administrativos em7

Educação Anderson Rodrigues Correa, Denise Luzia Wolff e Igor Ghelman Sordi Zibenberg.8

Justificou sua ausência a servidora Adriana Mariano Pedroso. Na abertura do expediente foi lida a9

pauta: 1. Aprovação da ata da reunião anterior. 2. Alteração de valores de Bolsas e AIPCTI do10

Edital IFRS N°12/2022 – Fomento Interno para Projetos de Pesquisa Inovação 2022/2023. 3.11

Solicitação de abertura de grupo de pesquisa. 4. Relatórios de Grupos de Pesquisas. 5. Edital12

Complementar para Seleção de Bolsistas do Fomento Interno. 6. Relatório de Afastamento. 7.13

Relatório de Projeto de Pesquisa. 8. Prestação de Contas AIPCT - Edital Nº 85-2018 (oitenta e14

cinco de dois mil e dezoito) - Jeferson de Araujo Funchal. Na sequência passou-se ao ponto de15

pauta: 1. Aprovação da ata da reunião anterior. O presidente disse que ocorreu um problema no16

registro do áudio e por esse motivo não foi possível preparar a ata, que será apreciada na reunião17

seguinte. Na sequência passou-se ao ponto de pauta: 2. Alteração de valores de Bolsas e AIPCTI18

do Edital IFRS N°12/2022 – Fomento Interno para Projetos de Pesquisa Inovação 2022/2023. O19

presidente informou que foi necessário retificar ad referendum os valores referentes a bolsas e20

AIPCTI referente ao Edital IFRS N° 12/2022 (doze de dois mil e vinte e dois) – Fomento Interno21

para Projetos de Pesquisa Inovação 2022/2023 (dois mil e vinte e dois dois mil e vinte e três). Disse22

que a alteração foi necessária considerando a necessidade de adequação dos valores previstos aos23
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recursos efetivamente solicitados pelos pesquisadores. Disse que foi reduzido o valor de AIPCTI24

para o exato valor solicitado pelos pesquisadores a fim de aumentar o valor destinado a bolsas25

permitindo que todas as solicitações pudessem ser contempladas. Disse que, após promover a26

adequação dos recursos, foi incluído o valor não utilizado para o Edital IFRS N° 61/2022 (sessenta e27

um de dois mil e vinte e dois) – Complementar ao Edital IFRS 12/2022 (doze de dois mil e vinte e28

dois) - Fomento Interno para Projetos de Pesquisa Inovação 2022/2023 (dois mil e vinte e dois dois29

mil e vinte e três) após consulta aos membros da comissão. Após a análise da comissão, a30

retificação e a inclusão dos recursos no edital complementar foi aprovada por unanimidade. Com31

relação ao aproveitamento dos recursos não utilizados, o presidente disse que é possível utilizá-los32

em outras iniciativas que fomentem a pesquisa no campus. Disse também que irá verificar com a33

direção geral e com a direção de administração a respeito das possibilidades de utilização dos34

recursos. Na sequência passou-se ao ponto de pauta: 3. Solicitação de abertura de grupo de35

pesquisa. O presidente apresentou a solicitação da servidora Josiane Carolina Soares Ramos36

Procasko para criação do grupo de pesquisa denominado GETec – Grupo de Estudos e Pesquisas em37

Gestão Educacional, Formação de Professores e Tecnologias. Disse que compete à comissão38

verificar o atendimento das características do grupo com relação à Instrução Normativa PROPPI Nº39

02/2021 (dois de dois mil e vinte e um). Após discussão, os membros da comissão se manifestaram40

de maneira favorável à criação do grupo, mas solicitaram que a servidora justificasse o não41

cumprimento de alguns dos itens presentes no artigo oitavo da instrução normativa. Na sequência42

passou-se ao ponto de pauta: 4. Relatórios de Grupos de Pesquisas. O presidente informou que43

foram recebidos os relatórios: (a) do grupo Acessibilidade, Leitura e Informação liderado pela44

servidora Lizandra Brasil Estabel; (b) do grupo Núcleo Interdisciplinar de Estudos Ambientais -45

NIESA liderado pelos servidores Simone Caterina Kapusta e Celson Roberto Canto Silva. Os46

membros manifestaram sua ciência quanto ao recebimento dos mesmos. Na sequência passou-se47

ao ponto de pauta: 5. Edital Complementar para Seleção de Bolsistas do Fomento Interno. O48

presidente informou que seria necessário publicar um Edital Complementar para Seleção de um49

bolsista para o projeto Predição da bioatividade e de propriedades físico-químicas de compostos50

seleno-indólicos inéditos utilizando ferramentas in silico da servidora Alessandra Nejar Bruno. Após51

a análise da minuta e discussão, o edital foi aprovado por unanimidade. Na sequência passou-se ao52

ponto de pauta: 6. Relatório de Afastamento. O presidente apresentou o relatório de afastamento53

da servidora Maristela de Godoy para realização do curso de Doutorado em Memória Social e Bens54

Culturais realizado na UNILASALLE. Após a análise, o relatório foi aprovado. Foi ressaltado que as55
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publicações devem mencionar o vínculo e o apoio ofertado pelo IFRS à servidora, como previsto na56

INSTRUÇÃO NORMATIVA PROPPI Nº 04, de 29 de dezembro de 2020. Na sequência passou-se ao57

ponto de pauta: 7. Relatório de Projeto de Pesquisa. Foi analisado: (a) o relatório parcial do58

projeto submetido ao EDITAL Nº 58/2020 (cinquenta e oito de dois mil e vinte) - FLUXO CONTÍNUO59

- PROJETOS DE PESQUISA, PÓS-GRADUAÇÃO E INOVAÇÃO intitulado Utilização de compostos60

naturais na formulação de revestimentos especiais de autoria do servidor Rafael Silveira Peres,61

tenho sido aprovado por unanimidade; (b) o relatório da bolsista Jade Reisdörfer Silveira referente62

aos mesmo projeto, tendo sido aprovado por unanimidade. Na sequência passou-se ao ponto de63

pauta: 8. Prestação de Contas AIPCT - Edital Nº 85-2018 (oitenta e cinco de dois mil e dezoito) -64

Jeferson de Araujo Funchal. O presidente informou que o servidor solicitou que a documentação65

fosse analisada na próxima reunião para que houvesse mais tempo para revisar o processo. Nada66

mais havendo a registrar, o presidente da comissão agradeceu a participação de todos e encerrou67

a reunião. Foi lavrada a presente ata por mim, Igor Ghelman Sordi Zibenberg, que após lida e68

aprovada será assinada por todos os integrantes da CAGPPI presentes na reunião.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-69
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